

La gran columna de blindados que avanza hacia Kiev, el lunes a su paso por Ivankiv



Fotografía: MAXAR.

RUSIA ADVIERTE A LA POBLACIÓN QUE HUYA MIENTRAS AVANZA HACIA KIEV

## Putin dispara a objetivos civiles

Las tropas invasoras bombardean infraestructuras ucranianas y zonas residenciales

M. R. SAHUQUILLO / J. G. CUESTA

Dnipró (Ucrania) / Moscú

Rusia emprendió ayer ataques más agresivos contra infraestructuras civiles y zonas residenciales mientras un enorme convoy militar se dirigía a Kiev. El Ejército ruso advirtió a la población de varias zonas de la capital que abandonase sus casas ante un bombardeo inminente. Ayer ya fue alcanzada la torre de televisión en Kiev, lo que causó cinco muertos. Además, una enorme explosión en Járkov alcanzó el edificio de la Administración regional y provocó al menos siete muertes.

Estas maniobras son una señal del cambio en la estrategia de Putin, que al encontrar dificultades en la ocupación del país ha pasado a poner en su diana abiertamente zonas civiles y con armas cada vez más poderosas. El Gobierno ucranio de Zelenski pidió la mediación de China, que no dio una respuesta. PÁGINAS 2 A 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

Reportajes de Luis de Vega (Kiev), Cristian Segura (Lviv, Ucrania) y Antonio Pita (Siret, Rumania)



Un bombero extingue el fuego ante dos cadáveres tras el ataque a la torre de televisión de Kiev. / SERGEI SUPINSKY (AFP)

El conflicto se libra en la energía, las empresas y las tecnológicas

### Tres frentes de la guerra económica

I. FARIZA / Á. SÁNCHEZ, Madrid

La guerra económica en respuesta a la agresión rusa contra Ucrania se libra en distintos frentes. Uno es el energético: la UE tiene una gran dependencia del gas ruso, aunque de forma desigual en cada país. Otro es el de las grandes multinacionales que van rompiendo sus lazos con Rusia. Y las tecnológicas están tomando medidas contra la desinformación de Moscú. PÁGINAS 45 A 50

Las claves de la agitación de la amenaza nuclear por el Kremlin P12

## Ayuso revienta el llamamiento a la unidad del PP al pedir expulsiones

La presidenta madrileña denuncia la “campana” contra ella y Casado se despide dolido por el trato que recibió del partido

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid Isabel Díaz Ayuso, presidenta de Madrid, reventó ayer el llamamiento al consenso que buscaban los barones del Partido Popular en la Junta Directiva Nacional. La intención era cerrar el conflicto interno y dar un mensaje de unidad en torno a Alberto Núñez Feijóo como nuevo líder. Pero

Ayuso protagonizó la reunión al reclamar que se expulse del partido a quienes han participado en la “campana” contra ella al acusarla de prácticas corruptas por los contratos de su hermano que investiga la Fiscalía, sin mencionar expresamente a Pablo Casado. El contraste entre las palabras de Ayuso y de Casado fue

muy claro. El todavía presidente del PP —hasta el congreso del 1 y 2 de abril en Sevilla— se presentó abatido. “Lamento todo lo que haya hecho mal”, dijo, pero también se mostró dolido por el trato que recibió del partido. Núñez Feijóo hará pública hoy su candidatura a presidir el PP. PÁGINAS 20 A 22

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

Un delito que no se escribe, prescribe

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS